

Un week-end où monstres et sorcières étaient de sortie

Écrit par DA FONTE VALERIE

Mardi, 04 Novembre 2014 09:00 -

Ce week-end, les enfants, déguisés en monstres, vampires ou autres ont pu jouer avec parents et grands-parents aux jeux amenés par le Ludobus dans la salle d'évolution, lieu décoré pour l'occasion de toiles d'araignées géantes, de guirlandes et ballons aux couleurs d'Halloween.

Belle manifestation orchestrée par la MJC Loisirs au village qui s'est terminée par une lecture de contes maléfiques et un cours de potions de Véronique de la bibliothèque, dimanche après-midi, sans oublier le goûter, le défilé dans les rues de Saint-Médard et la récolte des bonbons le vendredi.

MJC Loisirs au village : Plus d'infos auprès de Frédéric Gloria par mail à mjc.saint.medard@gmail.com ou par tél au 06 01 73 19 07.



"Une griffe de tigre, deux yeux de dragons... cinq minutes de cuisson, hum...beurk !", une

Un week-end où monstres et sorcières étaient de sortie

Écrit par DA FONTE VALERIE

Mardi, 04 Novembre 2014 09:00 -

recette que les enfants vont essayer de reproduire chez eux, encore faut-il avoir des chaudrons.